Sociedad Noticias CDMX (sitio)

2023-12-15

Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | viernes 15 de diciembre de 2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://sociedad-noticias.com/2023/12/15/kilometro-cero-lo-que-tienes-que-saber-antes-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-15-de-diciembre-de-salir-de-casa-viernes-de-salir-de-casa-vier

de-2023/

SN Redacción

Directivos de Asofarma, representante de Moderna en México, informan que están en negociaciones con autoridades estatales para venderles las vacunas contra el Covid-19.

000-

Se espera que los primeros lotes lleguen la próxima semana para su venta tanto en el sector público como en el privado

000-

Hasta el momento, diez estados han mostrado interés en adquirir la vacuna de Moderna.

000-

La Fiscalía General de la República (FGR) ha detenido a Oswaldo Luna Valderrábano, ex mando de la Policía Federal, por su presunta implicación en el caso de corrupción de Genaro García Luna, acusado de lavado de dinero por más de 5 mil millones de pesos.

000-

La alcaldía Miguel Hidalgo se ha convertido en la primera autoridad de la ciudad de México en elaborar una Guía de Identificación y Prevención de Riesgos en materia de protección civil. El documento, disponible en formato digital en las redes sociales de la alcaldía, ayudará a identificar y prevenir riesgos como sismos, inundaciones e incendios.

000-

El Congreso capitalino ha formalizado la suspensión del Plan General de Desarrollo y el Programa de Ordenamiento Territorial, tras una solicitud del jefe de gobierno, Martí Batres.

000-

Claudia Sheinbaum, precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, reiteró la importancia de la unidad de la cuarta transformación. Sheinbaum estuvo acompañada por Ricardo Monreal en un mitin con la militancia morenista para refrendar la unidad.

000-

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se enfrenta a una crisis interna, ya que tres de

los cinco magistrados actuales exigen la renuncia de su presidente, Reyes Rodríguez Mondragón, argumentando una pérdida de confianza.

000-

El presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a que «haya arreglo» en el Tribunal <u>Electoral</u> del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que atraviesa una crisis en la que tres de los cinco magistrados exigen la renuncia de su presidente.

000-

El diputado federal Mario Llergo, representante del Poder Legislativo en el INE, afirmó que Morena respetará la decisión del Tribunal Electoral federal sobre la permanencia del magistrado Reyes Rodríguez como presidente de la Sala Superior.

o0o-

Residentes de la unidad habitacional Torres San Antonio en la alcaldía Álvaro Obregón han presentado una queja ante la Comisión de Derechos Humanos por la falta de agua durante 44 días. La suspensión del suministro se produjo después de que una empresa contratada por la alcaldía para realizar trabajos en las cisternas y el sistema hidráulico, utilizando fondos del presupuesto participativo, no realizara correctamente los trabajos.

o0o-

Clara Brugada, la precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, ha destacado en una entrevista su compromiso de mejorar el Metro de la ciudad en los próximos seis años. Brugada aseguró que la ciudad tiene uno de los mejores sistemas de transporte del mundo y que es importante seguir mejorándolo.

000-

Una encuesta realizada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluye que el 84% de sus habitantes considera que en la capital del país vivimos en un régimen democrático, lo que representa un incremento de 52 puntos porcentuales respecto de 2017, cuando el 32% respondió en ese sentido.

000-

El <u>Instituto Electoral</u> de Ciudad de México (IECM) se dijo listo para realizar una consulta popular, en la que los ciudadanos podrán decidir si es que desean las corridas de toros, tal y como lo propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, durante su conferencia matutina.